



EN CAMPAÑA

Por Armando Reyes Viguera

Con el gabinete ya anunciado y con las giras por el país programadas, ahora a Claudia Sheinbaum le tocará lidiar con los comentarios y protestas por los nombramientos, además de los análisis que mostrarán qué cuotas tuvo que pagar y a quien.

Ya Ricardo Monreal, en la Cámara de Diputados, y Adán Augusto López Hernández, en la de senadores, quedaron firmes como coordinadores legislativos como parte de los acuerdos de la campaña interna morenista, que incluyó a Marcelo Ebrard también.

Con esos temas que manejar, Claudia Sheinbaum sigue recibiendo mensajes de felicitación de mandatarios del extranjero, en esta ocasión fue el primer ministro de Noruega, de lo que la candidata ganadora de la elección comentó en sus redes sociales: "Fue un gusto conversar con el primer ministro de Noruega, @jonasgahrstore, sobre la cooperación entre nuestros países, particularmente en temas ambientales. Vamos a continuar fortaleciendo nuestra cooperación".

Llamó la atención que en la foto con los legisladores que ganaron los comicios del pasado 2 de junio, se utilizara la leyenda "mayoría del pueblo", algo que ha generado polémica en el momento en que se discute la reforma al Poder Judicial que, precisamente, utiliza el tema de la voluntad popular para elegir jueces por voto directo, cuando las propias encuestas muestran que los entrevistados no

conocen los cambios propuestos y sus implicaciones, así como la labor de la Corte.

APUNTES ELECTORALES

Como parte del proceso de liquidación, luego de la pérdida de su registro, el INE tomó control de las finanzas del PRD para garantizar pagos de nómina e impuestos, en un proceso que podría tardar un par de años por los recursos legales en curso.

En redes sociales ya se discute si se debe crear un nuevo partido, y no en referencia a lo que intentan hacer los perredistas con la pérdida de registro del sol azteca, sino uno nuevo que aproveche la fuerza de la Marea Rosa, algo que los organizadores de las marchas que se realizaron bajo este concepto han negado que se vaya a hacer, pero se trata de una discusión de quienes se dicen oposición y no saben qué camino tomar.

En el PAN, iniciaron las reuniones para llevar a cabo un "análisis urgente" luego de los resultados de la pasada jornada electoral, algo que se da después de que no obtuvieron los resultados deseados en los comicios; el temor de muchos militantes es que se pierda tiempo en estas acciones y todo siga igual, por más hallazgos interesantes que se den en esos "análisis".

La oposición en su conjunto vuelve a mostrar que más allá de las impugnaciones ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), no tienen estrategia para detener el avance de los deseos del presidente o para recomponer el camino ante la ciudadanía, esperando que todo cambie a su favor sin un trabajo que les ayude a regresar y sin aprovechar, como sucedió en el sexenio, las coyunturas que son desfavorables para el lopezobradorismo.



Foto: X / @Claudiashein